

**AL GOBERNADOR DEL ESTADO DE VERACRUZ
LIC. MIGUEL ALEMAN VELAZCO
AL SECRETARIO DE SEGURIDA PÚBLICA
LIC. JORGE MORENO SALINAS
A LA PRESIDENTA DE LA COMISION ESTATAL DE DERECHOS HUMANOS
LIC. NOHEMI QUIRAZCO GUZMAN
A LA SOCIEDAD EN GENERAL**

Los abajo firmantes integrantes de diversas organizaciones y miembros de la sociedad civil manifestamos públicamente, lo siguiente:

En las últimas semanas nos hemos enterado por medio de la prensa y a través del Movimiento de Apoyo a Niños Trabajadores y de la Calle, Asociación Civil (MATRACA A.C.) de los actos represivos, de hostigamiento, de lesiones y de vejaciones de miembros de la policía intermunicipal, concretamente, el policía Francisco Nava Marín, en contra de los niños y adolescentes que viven en las calles de la ciudad de Xalapa Ver., ante lo cual manifestamos lo siguiente:

PRIMERO.- Demandamos alto total a este tipo de hostigamientos y abusos en contra de los menores que viven en las calles por parte de los cuerpos policíacos del estado de Veracruz. No es la primera vez que se implementan este tipo de prácticas represivas en contra de los menores, por lo que demandamos y exigimos respeto a los derechos de los niños, a la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos, a las Reglas de Beijín y a la Ley de Asistencia Social para niños y niñas del Estado de Veracruz.

SEGUNDO.- Solicitamos una investigación a profundidad de estos acontecimientos sufridos en contra de estos menores, castigo a los culpables y reparación de los daños. En el cumplimiento de estas peticiones, estaríamos hablando de que efectivamente se haría justicia a los menores, de lo contrario estos hechos quedarían en la impunidad.

TERCERO.- Rechazamos las practicas implementadas por el policía Francisco Nava, de amedentramiento hacia los menores para que retiren la demanda en contra de su persona. Rechazamos, igualmente, las ofertas que les hace de conseguirles droga y de que acusen directamente al Director de Matraca de que los obligo a denunciarlo, por lo que, hacemos responsable directo al titular de la Secretaria de Seguridad Publica, Lic. Jorge Moreno Salinas, de cualquier represalia, hostigamiento o amenaza en contra de los menores que denunciaron los abusos policíacos y en contra de los educadores del Movimiento de Apoyo a Niños Trabajadores y de la Calle, Asociación Civil, que puedan sufrir en su persona o su familiares, dado que los policías no actúan solos, sino que reciben ordenes de sus superiores y las ejecutan.

CUARTO.- Nuevamente reiteramos, que la violencia engendra violencia y el problema social de los niños trabajadores y en situación de calle, así como el problema de las adiciones, no se soluciona a golpes ni a varillazos, ni trasquilándoles el cabello sin su consentimiento, sino, con acciones conjuntas, con programas preventivos, educativos, metodológicos y pedagógicos, en el que estén involucradas las instituciones oficiales que se crearon para atender la infancia, las escuelas, las universidades, los académicos, las iglesias, las organizaciones no gubernamentales y la sociedad civil, que puedan ofrecer y brindar una mejor atención a este sector de la sociedad, como lo es, la infancia marginada, pero sobre todo, implementar políticas económicas diferentes a las que nos han impuesto.

Sin más por el momento y esperando un mejor trato a la infancia nos despedimos.

Xalapa Veracruz
“Con ellos por la vida”

Agosto 07. 2004

